



CUARTO ACCIDENTE. (Santa Ana). El cuarto accidente con saldo de una persona muerta se registró ayer en la mañana en la nueva autopista a San Salvador. El pick up P-38802, manejado por Rafael Chicas Portillo debido a exceso de velocidad volcó entre la nueva carretera y la Avenida Independencia Sur. Murió la señora Carmen Brizuela.
—Foto de LA PRENSA, por A. Flores

Sin manos extrañas la Transformación

“Ni fórmulas ni manos extranjeras ha tenido el proyecto de Transformación Agraria”, dijo el sábado anterior el presidente coronel Arturo Armando Molina.

“Es falso que este proyecto haya tenido asesores extranjeros, pero en el mismo se han considerado los aspectos jurídicos, técnicos y socio-políticos. No estamos, no estaremos en connivencia con una organización que está fuera de la ley.

“De lo que suceda mañana, recordamos a los ciudadanos que la Constitución Política da derechos y obligaciones y no debemos con-

fundir la libertad con el libertinaje”, concluyó el gobernante, al referirse a aspectos relacionados con el proyecto de Transformación Agraria.

Libertad de sufragio en próximas elecciones

En contestación a una pregunta formulada por un periodista, durante la conferencia de prensa ofrecida por el presidente Molina en el balneario Chanmichen, de Zacatecoluca, aseguró que el gobierno garantizará al máximo la pureza del sufragio, en las elecciones.

— Pasa a la página 43 —

Hoy en Canal 8 película “Confucio”

Hoy será transmitida por la televisión educativa, en el Canal 8, la película china “Confucio”, cuya proyección es auspiciada por la embajada de China.

— Pasa a la página 70 —

De Ahuachapán

Guardia muerto, juez y reos golpeados en un vuelco ayer

(Ahuachapán). Un muerto y cinco golpeados fue el resultado de un accidente de tránsito ocurrido el sábado anterior, en la carretera de Jututla a esta ciudad. Según informes de las autoridades, el pick up placas 87930, manejado por el Juez de Paz de esta localidad, Luis Escalante, volcó a la altura del cantón Morro Arriba, jurisdicción de Guaymango. El vehículo dio varias volteretas debido a falsa maniobra que hizo el conductor. El muerto es el guardia nacional Francisco Antonio Cortez Sandoval, quien falleció por los graves golpes recibidos. El agente se conducía con su compañero de pareja José Atilio Cornejo, en la cama del vehículo, custodiando a los reos Luis Orellana, Dionisio Lorenzana y Carlos Colocho Marroquín.

Todas estas personas, incluyendo al conductor, resultaron con golpes graves. No se informó si fueron hospitalizados. El accidente ocurrió a las 3:30 de la tarde.

Muere arrollado

(Sonsonate). El sábado pereció el señor Luis Marciano Córdova, Carlos Colocho Marroquín.

— Pasa a la página 53 —

Nueva ley de casación civil sugiere abogado

Señalando una serie de vacíos de la Ley de Casación y formulando también recomendaciones sobre aspectos administrativos que podrían contribuir a un mejor manejo de la legalidad, el doctor Raúl Angel Calderón nos ha entregado un pliego contentivo de sus observaciones. El texto de esas observaciones y recomendaciones, es el siguiente: “Dada la exigencia de tantos requisitos, señalados en términos generales en artículo periodístico publicado en LA PRENSA GRAFICA el día veinte de los corrientes, que debe reunir el recurso de Casación de acuerdo con la ley respectiva, resulta: Que el recurso indicado se ha convertido en una verdadera computadora, es decir que los requisitos para la admisión del recurso se han reducido casi a fórmulas matemáticas, que el recurrente casi nunca puede llenar, a lo cual debe de agregarse que el tribunal respectivo, en su interpretación a veces va más allá de los requisitos establecidos por el legislador. Por tales razones por una especie de

— Pasa a la página 19 —

Muere en H. Rosales víctima de lesiones de arma de fuego

De una lesión de bala que le fue ocasionada en el pecho, falleció el sábado anterior en el Hospital Rosales, el señor Teófilo Umanzor Zelaya, quien fue ingresado procedente de la ciudad de Aguilares. Informes policiales detallan que el señor Umanzor Zelaya fue atacado por el sujeto Antonio Contreras, como a las 4 de la tarde del sábado, cuando se encontraba en una “paja” de agua en el final de la Calle Central de aquella localidad. Sin mediar palabra, agrega la información, el ahora ociso fue atacado por Contreras, quien al ver lesionado a Umanzor Zelaya se dio a la fuga, siendo perseguido por agentes de la Guardia Nacional.

El herido fue trasladado al hospital Rosales, donde falleció por la herida recibida en el tórax.

Lo mata rayo

A consecuencia de una descarga eléctrica falleció el sábado como a las 8 de la mañana en la playa San Diego, jurisdicción del

— Pasa a la página 71 —

De Usulután

Peluquero muerto a causa de lesiones de arma blanca

(Usulután). El señor Domingo Bran Cruz, de 60 años, fue ultimado ayer en esta ciudad, de 3 heridas de arma blanca que le ocasionó intempestivamente un individuo desconocido. El ahora ociso se encontraba trabajando en su oficina de barbero, en una champa ubicada en un predio municipal en la salida hacia San Miguel, cuando de repente llegó un hombre en estado de ebriedad armado de un machete y comenzó a fustigarlo. De pronto el barbero fue atacado por el desconocido, ocasionándole una herida en la nuca y otras dos en los brazos.

El hecho, después de atacar al señor Bran Cruz, se dio a la fuga, sin poder ser capturado por las autoridades.

El herido fue recogido del lugar del hecho y llevado inmediatamente

al hospital San Pedro, donde falleció a los minutos de ser ingresado. El hecho fue cometido a la una de la tarde.

El cadáver fue reconocido en la morgue del hospital, por el juez de Primera Instancia, Dr. Ezequiel Díaz y por el forense, doctor Ricardo Mario Parada. Las autoridades persiguen al delincuente. —(García, corresponsal).



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa AHO GASE (San Miguel). La menor Marta Gloria Merino Romero, de 16 años, pereció ahogada en el balneario El Cuco. Residía en la colonia Milagro de La Paz.

Un muerto y 6 golpeados en vuelco en Santa Ana

(Santa Ana). Un muerto y seis golpeados fue el saldo del vuelco de un pick up registrado ayer en la mañana en la intersección de la Avenida Independencia Sur y carretera nueva, en esta ciudad. Volcó el pick up placas P-38802, conducido por Rafael Antonio Chicas Portillo al conducir a excesiva velocidad y no controlar el timón en una curva, según la policía. Pereció la señora Carmen Brizuela de Jorques, de 28 años, y resultaron heridos, el conductor Chicas Portillo, Alma Marina Chicas, Ruth de León, Tomasa García, Mitina García Chicas y menor Antonio Tobías Chicas, quienes se dirigían a esta ciudad a una asamblea de los Testigos de Jehová, procedentes del cantón Loma Alta de Quezaltepeque.

De acuerdo con los informes, el pick up dio una voltereta completa (quedando en su propia posición) y lanzó a la señora de Jorques, de la cama a una cuneta, pereciendo instantáneamente.

Los golpeados fueron trasladados por una ambulancia de la Cruz Roja al hospital San Juan de Dios de esta ciudad.



EXCURSION. Varios salvadoreños partieron el sábado, vía IBERIA, en excursión de 40 días por Europa y Tierra Santa. Estas excursiones son or-

ganizadas periódicamente por Líneas Aéreas de España (IBERIA).

—Foto de LA PRENSA, por Manganda